

La Vida en la Ciudad

SE PIDE RESCISIÓN DEL CONTRATO PARA LA ESTATUA A ESCOBEDO

Con fecha de ayer y por tener este Gobierno celebró contrato con el señor Antonio Decanini, para la erección en esta ciudad de un monumeto ecuestre al señor General Mariano Escobedo, en el cruceamiento de la calle Zaragoza y Calzada Francisco I. Madero.

Como se recordará, desde que estuvo al frente de la gubernatura del Estado el Gral. José E. Santos se hicieron objeciones de orden económico y artístico al trabajo ejecutado por el artista Dr. Antonio Decanini, siguiendo después el enojoso asunto durante el período del Gral. Porfirio González.

El actual Gobierno del Estado en los primeros meses del año, en Mayo último quiso dar término al conflicto, exigiendo al escultor Decanini que cumpliera debidamente las cláusulas del contrato respectivo y el artista aludió dió un baño de oro a la estatua pero este trabajo no llenó los deseos del Sr. Gobernador, y con fecha de ayer fué dirigida la siguiente comunicación al Procurador General de Justicia en el Estado:

Al C. Procurador General de Justicia en el Estado.
Presente.
Con fecha 30 de abril de 1919,

EL MUNICIPIO Y EL DESCANSO DE LOS PANADEROS EN ESTA CIUDAD

En su oportunidad dimos a conocer el acuerdo dictado por el Gobernador Constitucional del Estado y que fué dado a conocer por el entonces Secretario General de Gobierno, Lic. Avellino Espinosa, relativamente al descanso dominical decretado en las panaderías de la ciudad, con objeto de que todos los empleados y operarios tuvieran un día de descanso como lo hace todo el mundo.

Hace algunos días se acordó al señor Gobernador una Comisión de la Sociedad Mutua de Panaderos, a protestar ante el Primer Magistrado porque los dueños de panaderías no hacían acato la disposición legal, lo cual redundaba en directo perjuicio de los panaderos.

El Jefe del Ejecutivo local atendió las protestas de los oficiales de panaderías y desde luego acordó dar el trámite de rigor al asunto, exigiendo al Alcalde Primeroy para que hiciese del conocimiento

de los tahoneros el acuerdo existente.

El Presidente Municipal giró con fecha de ayer la siguiente comunicación a todos los dueños de panaderías, refiriéndose al mismo asunto:

Acatando la disposición del S. Gobierno del Estado, esta Presidencia Municipal comunica a usted,

para su conocimiento y efectos, que a contar de la fecha, el gremio de panaderos de esta ciudad gozarán del descanso dominical.

Protesto a usted mi atenta consideración.

SUFRAZIO EFECTIVO. NO RE-ELECCION.

El Presidente Municipal.—HILARIO MARTINEZ, Oficial Mayor, Crescencio de la Garza González.—Rúbrica.

COMPRAMOS CASA en calles Juárez y Zaragoza—Salas Hermanos.

NECESITO Srita. y Jóvenes activos para Agentes artículos de alta novedad, que dejan ganancias muy lucrativas.

Querétaro, 27-D.

Teatro Salón Variedades "EL PROGRESO"

VIERNES 11 DE NOVIEMBRE DE 1921.

Brillante festival para solemnizar el XI Aniversario de la inauguración de este Salón.

Se estrenarán las hermosas películas de arte:

CARMEN

Última super producción mexicana de las Ediciones CAMUS.

La Irredimible

Genial creación de la Reina del cine italiano.

Francesca Bertini

La Segunda Serie de las Fiestas del Centenario

que contienen los números restantes de tan brillantes festejos

La Velada la amenizará una ORQUESTA DE 25 PROFESORES.

Acabamos de recibir

UN SURTIDO COMPLETO DE JUGUETERIA

A nuestros clientes foráneos les ofrecemos cajas surtidas a precios módicos.

Langstroth Sucesores.

Recibió la A. de la Sra. de Fomento el Gral. B. C. Chapa

Ayer en la mañana tomó posesión del puesto de Agente General de la Secretaría de Agricultura y Fomento el señor Gral. Baltazar C. Chapa, quien recibió las oficinas por entrega que le hizo el señor Hernánegildo García S., que durante algún tiempo desempeñó tan importante cargo.

Como hasta la fecha no ha cumplido el señor Decanini con algunas de las cláusulas que contiene el citado contrato que obra en este propio Gobierno, atentamente me permito suplicar a usted se sirva promover la demanda respectiva ante la Autoridad competente, en contra del expresidente señor Decanini, solicitando la rescisión de contrato aludido, y exigiendo devolución de las cantidades recibidas por el mismo Sr. Decanini, pago de daños y perjuicios y demolición de la obra indicada.

Protesto a usted mi atenta consideración.

Sufrazio Efectivo. No Re-elección.

Monterrey, N. L., a 7 de Noviembre de 1921.

F. G. Gómez.—Rúbrica.
El Secretario de Gobierno.—A. VILLARREAL.—Rúbrica.

Los Trabajos de la Com. Revisora del Catastro

La Comisión Revisora de las valorizaciones catastrales continúa trabajando activamente a efecto de terminar, a la mayor brevedad posible, el nuevo Catastro de la Ciudad y el cual servirá de base para la fijación de los impuestos a la propiedad raíz.

Para celebrar el suceso los desposeídos ofrecerán después una recepción en la residencia de la familia Gómez, 5 de Mayo número 176.

BATIZADO.

El día 6 de los corrientes fué llevado a la pila bautismal del Templo del Sagrado Corazón el niño Héctor, hijo de los Sres. Dn. Eugenio González y Dña. Dolores Gómez, apadrinando el Sr. Dn. José G. García y su esposa la Sra. Julia G. de García.

DE REGRESO.

De la población de Parras, en el vecino Estado de Coahuila, acaba de regresar el Sr. Dn. José López Zambrano, caballero ampliamente conocido y que goza de grandes simpatías en nuestros altos funcionarios.

El Sr. López Zambrano estuvo por espacio de ocho días en aquella población con asuntos comerciales.

Se encuentra en esta ciudad el Sr. Dn. Pedro Elizondo, vecino prominentemente de Linares y hermano político de nuestro particular amigo el Sr. Lic. Santiago A. Suárez.

El mencionado caballero vino a orreglar los asuntos que motivaron su viaje.

DE RECREO.

Para San Antonio, Texas, y en viaje de recreo, han salido la Sra. Dña. Antonia Cuevas de Ferrara, su hermana la Srita. Amelia y la Srita. Angélica Zorrilla, damas muy conocidas y apreciadas en la buena sociedad.

Las distinguidas viandoras regresarán después de una semana.

Rumbo a Laredo, Texas, partieron ayer noche las estimables Sras. Dña. Margarita Berardi de Garza Nieto y Dña. Hortensia Delgado de Garza Nieto, esposas, respectivamente, de nuestros particulares y buenos amigos los Sres. Ing. Dn. Francisco y Dn. Alfredo Garza Nieto.

Las expresadas damas estarán de regreso al cabo de algunos días.

El Sr. Mayor Agustín Soto Flores, Jefe del Estado Mayor del Cuartel General de las Operaciones ha vuelto de Saltillo, a donde fué al arrojo de importantes autoridades.

PASAJEROS.

Hotel Andra.

Sr. H. U. Berseque, de New York; Ramón J. Sánchez, de México, D. F.

Hotel Colonial.

Antonio Tijerina, de Tampico, Tamps.; Felipe Zepeda, de Victoria; Juan Cárdenas, de Victoria; Lugarde García, de Monterrey, N. L.

Hotel Frontón.

José Angel Marroquín, de Alfonso, N. L.; Isaac Garza Cirilo, de Alfonso, N. L.; Arturo González, de Monterrey; Francisco Tobías, de Tampico, Tamps.; Manuel Jasso, de Tampico, Tamps.; Savero E. Peña, de Los Algodones, N. L.; Francisco Vera, de Los Algodones, N. L.; Quetzaltepe Treviño, de Villadama, N. L.; Sabino Canti, de la ciudad.

RAFAEL VAQUERO & CIA.

Agentes y Comisionistas Plaza Zaragoza, lado Sur, No. 4 Teléfono: 176.

Sensible Fallecimiento

En una esquina llegada a nuestra mesa de Redacción se nos presentó que en Parras de la Fuente, Coahuila, falleció el día 5 del mes en curso a las 7 de la mañana el señor Don Luis Chacón, a la edad de 76 años, dos meses y 16 días.

Como esto es asunto que promete ser sensacional, pues a no incluirse las conferencias el día 10 o 11 entraran en vigor los viejos tarifas, estaremos pendientes del curso que sigue para informar sobre el detalladamente a nuestros lectores.

Sociales y Personales

IMPOSICIÓN DE OLEOS.

En el oratorio particular del Sr. Dr. Don Juan José de Jesús Herrera y Plata, Arzobispo de la Diócesis, recibieron ayer los santos óleos de la confirmación los niños Angel e Ignacio Zedillo Ortiz, siendo apadrinados por los estimables Sres. Dn. Pedro Alfonso Tamiz y Dña. Teresa Treviño de Alfonso, y Dña. Hilario Martínez y Dña. Carmen González de Martínez.

PROXIMO ENLACE.

Por medio de atenta esquila se nos ha participado que el día 11 del actual contrarán matrimonio la Srita. Consuelo Gómez y el Sr. Dn. Claudio Elizondo, hijos de los Sres. Dn. Engracio Gómez e Isabel B. de Gómez y de Dn. Pomposo Elizondo y Dña. Julia G. de Elizondo.

La ceremonia religiosa tendrá lugar en el Templo del Sagrado Corazón de Jesús a las 10 de la mañana.

Para celebrar el suceso los desposeídos ofrecerán después una recepción en la residencia de la familia Gómez, 5 de Mayo número 176.

BATIZADO.

El día 6 de los corrientes fué llevado a la pila bautismal del Templo del Sagrado Corazón el niño Héctor, hijo de los Sres. Dn. Eugenio González y Dña. Dolores Gómez, apadrinando el Sr. Dn. José G. García y su esposa la Sra. Julia G. de García.

DE REGRESO.

De la población de Parras, en el vecino Estado de Coahuila, acaba de regresar el Sr. Dn. José López Zambrano, caballero ampliamente conocido y que goza de grandes simpatías en nuestros altos funcionarios.

El Sr. López Zambrano estuvo por espacio de ocho días en aquella población con asuntos comerciales.

SE ENCONTRA EN ESTA CIUDAD

El Sr. Pedro Elizondo, vecino prominentemente de Linares y hermano político de nuestro particular amigo el Sr. Lic. Santiago A. Suárez.

El mencionado caballero vino a orreglar los asuntos que motivaron su viaje.

DE RECREO.

Para San Antonio, Texas, y en viaje de recreo, han salido la Sra. Dña. Antonia Cuevas de Ferrara, su hermana la Srita. Amelia y la Srita. Angélica Zorrilla, damas muy conocidas y apreciadas en la buena sociedad.

Las distinguidas viandoras regresarán después de una semana.

Rumbo a Laredo, Texas, partieron ayer noche las estimables Sras. Dña. Margarita Berardi de Garza Nieto y Dña. Hortensia Delgado de Garza Nieto, esposas, respectivamente, de nuestros particulares y buenos amigos los Sres. Ing. Dn. Francisco y Dn. Alfredo Garza Nieto.

Las expresadas damas estarán de regreso al cabo de algunos días.

EL SR. MAYOR AGUSTIN SOTO FLORES.

El Sr. Mayor Agustín Soto Flores, Jefe del Estado Mayor del Cuartel General de las Operaciones ha vuelto de Saltillo, a donde fué al arrojo de importantes autoridades.

Y *

EL SEÑOR DR. SEBASTIÁN CUÉLLAR.

Presidente Municipal de Galeana, envió una comunicación al Gobierno del Estado informando qué confecció que en Parras de la Fuente, Coahuila, falleció el día 5 del mes en curso a las 7 de la mañana el señor Don Luis Chacón, a la edad de 76 años, dos meses y 16 días.

El fallecido don Chacón, agente de la fuerza mayor, por la enfermedad del Gobernador General de la Empresa, señor D. F. Seixas, quien por estar internado en un Sanatorio no pudo venir a este capital.

Como esto es asunto que promete ser sensacional, pues a no incluirse las conferencias el día 10 o 11 entraran en vigor los viejos tarifas, estaremos pendientes del curso que sigue para informar sobre el detalladamente a nuestros lectores.

LA LÍNEA TELEFÓNICA EN ITURBILO Y GALEANA.

El señor Dr. Sebastián Cuéllar, Presidente Municipal de Galeana, envió una comunicación al Gobierno del Estado informando qué confecció que en Parras de la Fuente, Coahuila, falleció el día 5 del mes en curso a las 7 de la mañana el señor Don Luis Chacón, a la edad de 76 años, dos meses y 16 días.

El fallecido don Chacón, agente de la fuerza mayor, por la enfermedad del Gobernador General de la Empresa, señor D. F. Seixas, quien por estar internado en un Sanatorio no pudo venir a este capital.

Como esto es asunto que promete ser sensacional, pues a no incluirse las conferencias el día 10 o 11 entraran en vigor los viejos tarifas, estaremos pendientes del curso que sigue para informar sobre el detalladamente a nuestros lectores.

AGREGA EN SU COMUNICACIÓN EL SEÑOR DR. SEBASTIÁN CUÉLLAR.

El fallecido don Chacón, agente de la fuerza mayor, por la enfermedad del Gobernador General de la Empresa, señor D. F. Seixas, quien por estar internado en un Sanatorio no pudo venir a este capital.

Como esto es asunto que promete ser sensacional, pues a no incluirse las conferencias el día 10 o 11 entraran en vigor los viejos tarifas, estaremos pendientes del curso que sigue para informar sobre el detalladamente a nuestros lectores.

AGREGA EN SU COMUNICACIÓN EL SEÑOR DR. SEBASTIÁN CUÉLLAR.

El fallecido don Chacón, agente de la fuerza mayor, por la enfermedad del Gobernador General de la Empresa, señor D. F. Seixas, quien por estar internado en un Sanatorio no pudo venir a este capital.

AGREGA EN SU COMUNICACIÓN EL SEÑOR DR. SEBASTIÁN CUÉLLAR.

El fallecido don Chacón, agente de la fuerza mayor, por la enfermedad del Gobernador General de la Empresa, señor D. F. Seixas, quien por estar internado en un Sanatorio no pudo venir a este capital.

Sería amenaza para la Salud Pública en el Plan del Río

A continuación publicamos integral la queja que elevaron al Gobierno del Estado varios vecinos

del Barrio de la Independencia, pidiendo que no ponga remedio al mal gravísimo para la salud pública.

relativo a las basuras e inundaciones que son arrojadas a la

bajada del río de Santa Catarina,

<p